



2 Pièces

52 m²

Réf. SAVA1757

429 000 €

Paris 11^{ème}

Appartement à vendre (75011)

abriculteurs

résidences
immobilier

résidences immobilier

Bienvenue chez Abriculateurs. Vous trouverez ici toutes les informations clés, des photos professionnelles, un plan coté et une visite virtuelle pour vous aider à mieux vous projeter ! Ne manquez pas cette opportunité exceptionnelle de vivre dans un duplex magnifique de 43m², baigné de lumière, au cœur du très prisé quartier de la Roquette, Paris 11ème. Dès votre entrée, vous serez séduit par l'agencement optimisé et les volumes généreux de ce bien unique. La pièce à vivre de 21m², inondée de lumière naturelle grâce à ses grandes fenêtres, offre un espace convivial et chaleureux. La cuisine ...

Welcome to Abriculateurs. Here you will find all the key information, professional photos, a side plan and a virtual tour to help you better project yourself! Don't miss this exceptional opportunity to live in a magnificent 43m² duplex apartment, bathed in light, in the heart of the highly sought-after Roquette district in the 11th arrondissement of Paris. As soon as you enter, you'll be seduced by the optimised layout and generous volumes of this unique property. The 21m² living room, flooded with natural light thanks to its large windows, offers a warm, friendly space. The modern, fully-equipped ...

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





abriculteurs



abriculteurs

www.residences-immobilier.com



abriculteurs



abriculteurs